

Superliga de Triatlón reúne a los mejores en Australia



Canberra, 16 mar (RHC) El campeón olímpico británico Alistair Brownlee y los españoles Javier Gómez Noya, cinco veces titular mundial, y Mario Mola, ganador de la Serie Mundial, son favoritos para conquistar la Superliga de Triatlón, que comienza mañana en Hamilton, Australia.

Con 25 participantes de la élite de esta disciplina deportiva, la Superliga estrenará del 17 al 19 de marzo un formato novedoso con varias competiciones de corta duración en la isla australiana de Hamilton.

La clasificación final se decidirá por puntos, según el desempeño de los triatletas en cada etapa.

El primer día, denominado Triple Mix, se compone de tres triatlones de 300 metros a nado, seis kilómetros a bicicleta y dos kilómetros a pie.

Su orden irá variando, de manera que en el primero los sectores serán natación-ciclismo-atletismo; en el segundo, atletismo-ciclismo-natación; y, en el tercero y último, ciclismo-natación-atletismo. Entre cada manga habrá un descanso de 10 minutos.

En el segundo día se arrancará con una contrarreloj ciclista y continuará con cinco fases de natación, atletismo, natación, ciclismo y atletismo, con salida en persecución.

Tomará la salida en primer lugar el triatleta con el mejor tiempo de la contrarreloj y los demás a

continuación, en función de la diferencia.

El domingo se disputará el Eliminator, que consiste en tres triatlones en el orden normal, con 10 minutos de pausa y eliminatorios, de manera que solo los 10 mejores triatletas llegarán a la tercera ronda.

"Va a ser algo muy exigente en lo físico porque habrá que ir a tope al ser distancias tan cortas y con rivales de tanto nivel, sin un momento de relajación", comentó Gómez Noya.

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/124382-superliga-de-triatlon-reune-a-los-mejores-en-australia>



Radio Habana Cuba